

3 杉並第 22850 号

令和 3 年 7 月 21 日

東京都教育委員会 御中

杉並区長 田中 良

東京2020オリンピック競技大会における学校連携観戦中止の再考について（依頼）

東京都教育委員会におかれましては、都内児童・生徒の健全育成のために日頃からご尽力いただきありがとうございます。

令和 3 年 7 月 9 日付、東京都教育庁から、政府、東京都等の五者の協議において、オリンピック競技大会の無観客とする旨の決定を踏まえ、学校連携観戦について、中止する通知がありました。

児童・生徒は、これまでのオリンピック・パラリンピック教育の集大成として観戦を心待ちにしており、競技場で直接観戦することは、教育的にも意義ある活動と考えております。

こうしたコロナウイルスの感染状況を踏まえると、学校単位ですべての児童・生徒を参加させることは適当ではないものと考えますが、児童・生徒の希望があり、かつ、保護者の同意がある場合には、一生に一度の経験となるものもあり、杉並区としても是非、体験させたいものと考えております。

こうしたことから、保護者、本人がともに希望する児童・生徒に対しては、改めて競技の観戦の場を作っていただけるよう再考をお願いいたします。

3 杉並第 22839 号

令和 3 年 7 月 21 日

公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック
競技大会組織委員会会長 橋本 聖子 殿
文部科学大臣 萩生田 光一 殿
東京オリンピック競技大会・東京パラリンピック競技大会
担当大臣 丸川 珠代 殿

杉並区長 田中 良

東京2020オリンピック競技大会における都内児童・生徒の観戦について

東京2020オリンピック競技大会の開催に向けてご尽力いただきありがとうございます。

今回のオリンピック・パラリンピックに向けては、東京都での開催ということから、都内児童・生徒に対しても、オリンピック・パラリンピック教育を実施し、その集大成として、同児童・生徒の東京都教育委員会の学校連携観戦プログラムによる観戦を行う予定でした。

しかし、今回の五者協議による無観客観戦とする決定をうけて、東京都教育庁からは学校連携観戦も中止するという通知を受領しました。

しかし、児童・生徒にとっては、今回のオリンピック競技大会会場での観戦は、一生に一度あるか否かの貴重な体験になることから、これまでのオリンピック・パラリンピック教育の集大成として観戦を心待ちにしており、競技場で直接観戦することは、教育的にも意義ある活動と考えております。また、同様に考えている区も少なからずあると認識しております。

つきましては、本区においては東京都教育委員会に対して中止の再考を求める要望を行っておりますが、都の姿勢が変わらない場合は、国か組織委員会から直接各区に対して、保護者、本人がともに希望する児童・生徒に対して、競技の観戦の機会を作つていただけるようお願い申し上げます。